


Soddisfatto il presidente di Ance Foggia Ivano Chierici: "Restituiremo alle aziende

circa 600-700mila euro all’anno”

Mariangela Mariani
Giornalista FoggiaToday

01 ottobre 2024 13:29

EDILIZIA

Contratto integrativo degli edili alla firma,
sconti contributivi e premialità per le
imprese virtuose
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P revede sconti contributivi e una serie di premialità per le imprese il contratto
integrativo provinciale degli edili che sarà siglato il 7 ottobre, con decorrenza

dall’1 ottobre 2024.

La riduzione degli oneri contributivi da corrispondere alla Cassa Edile per le aziende
del settore delle costruzioni, in questa fase, secondo i calcoli del presidente Ance
Foggia Ivano Chierici, si aggirerà intorno al 25%.

Alla fine dei tre anni, dovrebbe attestarsi sul 19-20%, considerati i contributi da
versare successivamente per la sicurezza.  

L’operazione è stata possibile grazie all’azione di risanamento e rilancio degli enti
bilaterali. Non è un mistero che il numero uno di Ance, Ivano Chierici, sia
particolarmente attento ai conti.  

Gli associati, oltre allo sconto sulla contribuzione, potranno accedere anche ad una
serie di premialità. “Sono soldi che restituiremo alle imprese, sotto forma di
compensazione dei contributi da versare”.

Le agevolazioni scatteranno se le imprese adotteranno precise misure in materia di
sicurezza sul lavoro inserite nell’algoritmo.

Concorrono al punteggio la formazione erogata da Formedil e i controlli in cantiere
del Formedil Cpt che, peraltro, permettono di ottenere il Bollino Sicurezza, grazie al
protocollo con Inail. Insomma, aprire le porte ai tecnici qualificati per consentire
un’azione di monitoraggio e prevenzione conviene.

Un’altra interessante premialità sarà oggetto di un protocollo con la Prefettura, che ha
istituto un tavolo in materia di sicurezza. Ance Foggia sta elaborando il software per
la timbratura elettronica di cantiere.

La rilevazione delle presenze digitale con un’applicazione già esistente della Cassa
Edile consentirà alle autorità di accedere direttamente al fascicolo di cantiere, ai corsi
e al personale, azioni per reprimere il lavoro sommerso.

Le aziende che aderiranno al protocollo avranno diritto ad una sorta di bonus nei
punteggi assegnati all’offerta tecnica negli appalti pubblici. C’è già l’impegno del
prefetto Maurizio Valiante in tal senso e la disponibilità del Comune di Foggia e
dell’Anci.  



Una ulteriore premialità sarà applicata per le imprese che aderiranno al protocollo
sugli appalti sostenibili. Dalla progettazione fino all’esecuzione, i cantieri dovranno
rispettare una serie di requisiti relativi agli acquisti presso fornitori locali, all’impatto
acustico, visivo, ambientale ed energetico.

Naturalmente, le imprese dovranno essere in regola con il pagamento dei contributi.

“Con questo sistema – afferma soddisfatto il numero uno di Ance Foggia Ivano
Chierici -, restituiremo alle imprese circa 600-700mila euro all’anno”.
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ATENEO DI FOGGIA
I FINANZIAMENTI DEL MINISTERO

IL RETTORE LO MUZIO
«Un risultato che ci consente di consolidare
il nostro Ateneo come una realtà accademica
in costante crescita a livello nazionale»

CONTROLLO DEI DATI
Un traguardo che conferma l’Università
di Foggia come un’eccellenza nazionale
grazie a un’attenta gestione delle risorse

Alcuni dei
docenti e dei
dirigenti
presenti ieri
alla
presentazione
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parte del
rettore Lo
Muzio
foto Maizzi
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La conferenza
in Ateneo: da
sinistra
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rettore Lo
Muzio e Grilli

.

Oltre 57 milioni all’Università
In otto anni l’incremento dei fondi è stato del 52% grazie all’aumento degli studenti

l ll Ministero dell’Università e
della Ricerca ha reso pubblico, nei
giorni scorsi, il DM che stabilisce
la ripartizione delle risorse del
Fondo di Finanziamento Ordina-
rio per il 2024 tra i vari Atenei in
Italia. In base ai dati, nonostante il
taglio a livello nazionale di 170
milioni circa rispetto al 2023, l'U-
niversità di Foggia registra risul-
tati di eccellenza nella distribu-
zione del Fondo di Finanziamento
Ordinario confermando, con l'as-
segnazione di una quota pari a
57.150.381 di euro, il trend positivo
che si consolida negli anni.

"Sono estremamente orgoglio-
so di annunciare che quest'anno
l'Università di Foggia ha raggiun-
to un risultato straordinario nel-
l'assegnazione del Fondo di Fi-
nanziamento Ordinario che ci
consente di consolidare il nostro
Ateneo come una delle realtà ac-
cademiche in costante crescita a
livello nazionale. Voglio ricorda-

re che già lo scorso anno abbiamo
raggiunto un risultato senza pre-
cedenti; non era affatto semplice
né scontato migliorare delle ot-
time performance. L’assegnazio -
ne di oltre 57 milioni di euro, per
un Ateneo che ha compiuto solo 25
anni di vita, è la prova tangibile
che l'Università di Foggia sta per-
correndo la strada giusta verso un
futuro di maggiore stabilità eco-
nomica e crescita accademica.
Ringrazio tutti coloro che hanno
contribuito a questo successo, i
prorettori, i direttori di diparti-
mento, il direttore generale, i de-
legati, i dirigenti, il personale am-
ministrativo, e rinnovo il nostro
impegno a migliorare ulterior-
mente, con l'obiettivo di offrire
sempre maggiori opportunità ai
nostri studenti e alla comunità” ,
ha dichiarato il Rettore, prof. Lo-
renzo Lo Muzio

Confrontando i dati del 2017 con
quelli del 2024, la crescita totale è

stata pari a 19.572.620, corrispon-
dente a un incremento del
+52,09%. “Si tratta di un traguar-
do che conferma l'Università di
Foggia come un'eccellenza nel pa-
norama universitario nazionale.

Grazie a un'attenta gestione delle
risorse e al costante monitoraggio
degli studenti regolari, quest'an-
no, l'Università di Foggia ha su-
perato per la prima volta il tetto
dei 10.000 studenti per il calcolo

FOGGIA La
sede del
rettorato
dell’Università
degli studi in
via Gramsci

.

del Costo Standard, elemento de-
terminante per la quota base del
FFO, che da anni riceve sempre
più risorse dal Ministero. È, inol-
tre, significativo notare che nel
2024 soltanto sei Atenei statali, tra
cui l'Università di Foggia, non
hanno usufruito del cosiddetto in-
tervento perequativo, contri-
buendo anzi con risorse proprie al
sostegno del sistema universita-
rio degli altri Atenei”, ha aggiun-
to il prof. Luca Grilli, delegato ret-
torale ai sistemi informativi.

“Mi associo alla soddisfazione
del Rettore per questo risultato,
frutto di un lavoro corale, che te-
stimonia l'eccellenza e l'impegno
del nostro Ateneo in vari ambiti,
in particolare nella gestione e con-
seguente incremento della quota
dell'FFO correlata al Costo Stan-
dard per studente in corso, che
evidenzia non solo l'incremento
del numero degli studenti in corso
ma anche la regolarità nei paga-

menti delle tasse universitarie. A
tal proposito, colgo l’occasione
per ringraziare la Guardia di Fi-
nanza con cui stiamo collaboran-
do, grazie alla sottoscrizione di
una convenzione a garanzia del
corretto pagamento del contribu-
to onnicomprensivo annuo da
parte degli studenti a tutela delle
fasce di reddito più deboli", ha
invece rimarcato Teresa Romei,
Direttore generale dell’Ateneo.
“Un successo che ci inorgoglisce
ancora di più se consideriamo
l’ulteriore elemento positivo
dell’attrattività del nostro Ateneo
nei confronti degli studenti trien-
nali che dopo la laurea decidono
di continuare il percorso forma-
tivo iscrivendosi ai corsi di laurea
specialistica a testimonianza del-
la qualità dell’offerta formativa
sempre più caratterizzata da mul-
tidisciplinarietà», ha infine con-
cluso la prof.ssa Donatella Cur-
totti, Prorettrice vicaria.
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